

Camboyanos matan a 45 soldados vietnamitas

Bangkok, febrero 15 (UPI). Guerrilleros del Khmer Rouge atacaron la guarnición de un regimiento vietnamita en el suroeste de Camboya y dieron muerte a 45 soldados en dos días de combates, informó hoy la radioemisora de los insurgentes.

Los guerrilleros afirmaron que capturaron una gran cantidad de armas pesadas y livianas e hicieron volar dos depósitos de municiones durante la lucha, que es la última de una serie de victorias proclamadas recientemente por el Khmer Rouge.

No hubo confirmación independiente de la supuesta victoria pero fuentes diplomáticas occidentales en Bangkok dijeron hoy que un informe anterior del Khmer Rouge acerca de un ataque exitoso contra el importante centro logístico vietnamita en Siem Reap fue sustancialmente correcto, lo cual da crédito al anuncio radial.

El último informe de la radioemisora clandestina del Khmer Rouge, ubicada presuntamente en el sur de China, fue difundido en lenguaje khmer anoche. Hoy se difundió en Bangkok una versión traducida.

La radioemisora indicó que el combate ocurrió del 11 al 12 de febrero unos 210 kilómetros al este de Phnom Penh cerca

Libre sindicalista de un diario de Guatemala

Guatemala, Feb. 15 (UPI). Un dirigente sindical guatemalteco fue liberado por sus secuestradores, quienes lo tuvieron cautivo durante tres días, informó hoy un periódico nacional.

El secretario del sindicato del diario "Prensa Libre", Sergio Aldana Galván, fue secuestrado por varios

hombres armados el sábado pasado, a una cuadra del edificio del periódico en el centro de la capital guatemalteca.

"Creo que fui secuestrado por haber sido testigo de un rapto ocurrido pocos minutos antes", dijo Aldana Galván en una entrevista con

Pasa a la página 42

Frágil salud de Chernenko

Moscú, febrero 15 (Latin-Reuter). El nuevo líder soviético Konstantin Chernenko pareció frágil de salud cuando se reunió ayer en Moscú con líderes extranjeros y algunos tuvieron la impresión de que sólo sería un líder interino, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Agregaron que funcionarios soviéticos dijeron a algunos de los visitantes que el miembro del Politburó, Mikhail Gorbachov, sería el número dos en el Kremlin, indicando que ya podría estarse delineando una futura sucesión.

Las fuentes dijeron que si Gorbachov ha-

bía logrado afirmar su posición, él y otros miembros más jóvenes del Politburó probablemente podrían continuar las políticas que iniciaron bajo el antecesor de Chernenko, Yuri Andropov.

Chernenko de 72 años, dio una impresión de fragilidad cuando encabezó el cortejo ayer en el funeral de Andropov en la Plaza Roja de Moscú. Pareció tener dificultades para respirar y fue incapaz de mantener su brazo en alto como saludo por más de breves momentos.

En una evaluación de sus condiciones, el

Pasa a la página 23

del Golfo de Tailandia.

"Después de 15 minutos de lucha destruimos completamente la posición, dando muerte en el lugar a 25 soldados vietnamitas, incluyendo a dos comandantes de regimiento, un comandante de compañía y dos jefes de batallón, e hi-

Pasa a la página 41

Manera rusa de escoger gobernantes es criticada

Caracas, febrero 15 (UPI). Varios políticos venezolanos criticaron hoy la falta de un "mecanismo coherente" en la Unión Soviética para escoger a los máximos gobernantes de ese país.

No obstante, al referirse a la designación de Konstantin Chernenko como nuevo secretario general del Partido Comunista soviético, el dirigente del Partido Acción Democrática Carlos Cacho Mata, dijo que el llamado de Chernenko para que mejoren las relaciones entre la Unión Soviética y los Estados Unidos indica que su primera prioridad es salvar la paz.

"Es positivo, porque indica que cree en la necesidad del diálogo, del entendimiento, la convivencia entre las dos superpotencias, y el

logro de la paz depende de todo ello".

Por su parte, Abdón Vivas Terán, del Partido Socialcristiano COPEI, señaló "una falta de un mecanismo coherente, con normas claras, que hagan factible la sucesión en el poder con apego a orientaciones preestablecidas".

Arguyó que en la elección

Pasa a la página 33

UPI-Unitar II Radiólogo para LA PRENSA GRAFICA



GATSBY. Londres, febrero 15 (UPI). La modelo Debbie Leigh muestra hoy, en una calle de Londres, un atuendo como el usado en film "Gatsby" en los años veinte.

No ignorar OLP pide Mubarak

Washington, febrero 15 (UPI). El presidente egipcio Hosni Mubarak dijo que advirtió que una invasión de Israel al Líbano sería "un desastre" y que trató de convencer a Estados Unidos para que persuadiera a los dirigentes israelíes de que ese paso sería una "locura".

Mubarak, en una entrevista publicada hoy por el Washington Post, repitió su llamado para que Israel retire sus tropas del Líbano como un primer paso hacia la paz en el Medio Oriente.

El presidente egipcio regresó hoy a su país después de una visita de cuatro días a Washington y reiteró que Estados Unidos debería

Pasa a la página 51



UPI-Unitar II Radiólogo para LA PRENSA GRAFICA

OTRO ATAQUE. Sao Paulo, Brasil, febrero 15 (UPI). Bomberos combaten el fuego en vagones del tren que hoy fue atacado con piedras y posteriormente incendiado, por pasajeros enfurecidos por el mal servicio. Es la segunda vez que el público destruye vagones de tren en esta ciudad, debido a disconformidad por largo retraso.

Falla planta atómica E.U.A.

Athens, Estados Unidos, febrero 15 (UPI). Técnicos pusieron fin esta noche a nueve horas de alerta en la principal planta nuclear de Estados Unidos al ingresar a un edificio y abrir una válvula atascada, permitiendo que agua fría ingresará en

un reactor cerrado por reparaciones.

Un corto circuito en la planta atómica de Browns Ferry, situada en esta localidad del estado de Alabama, atascó una válvula, obligando a declarar el estado de

Pasa a la página 41

Papa alaba a antibelicistas

Roma, febrero 15 (UPI). El Papa Juan Pablo II alabó a los que objetan por conciencia la guerra y criticó a las naciones que destinan el dinero a la carrera armamentista nuclear mientras la gente de otras naciones está pasando hambre.

Hablando ante 400 jóvenes italianos durante la visita que hizo en la tarde a una

parroquia romana, el Pontífice alentó a la gente a negarse a hacer el servicio militar.

"Sobre el problema de la objeción por conciencia, me gustaría decir que pienso que es una señal de madurez cuando la gente logra aceptar otra forma de servicio público que no sea el servicio

Pasa a la página 51

Chernenko, Castro y Ortega, sesionan

Moscú, febrero 15 (UPI). El nuevo líder soviético Konstantin Chernenko atacó hoy las "intrigas agresivas del imperialismo" y denunció la política estadounidense hacia América Latina, al reunirse con el presidente cubano Fidel Castro y el jefe de la Junta de Gobierno nicaragüense, Daniel Ortega.

"Ambas partes denunciaron enérgicamente la intención de Washington de

acentuar las tensiones, de interferir en los asuntos de los países de la región y de imponer su voluntad sobre ellos", informó la agencia noticiosa oficial TASS refiriéndose a la entrevista de Chernenko con Ortega.

Tras reunirse con Ortega, cuyo gobierno sandinista es atacado por rebeldes apoyados por Estados Unidos, Chernenko reiteró el apoyo

Pasa a la página 41

Breves Internacionales

Rusos dispuestos al diálogo

Washington, febrero 15 (UPI). El presidente Ronald Reagan, alentado por la más alta reunión entre representantes de las dos superpotencias en 15 meses, dijo hoy que la Unión Soviética ha señalado su voluntad "para explorar medios para promover un diálogo más útil".

El Papa y Bush en prolongada audiencia

Ciudad del Vaticano, febrero 15 (Latin-Reuter). El vicepresidente estadounidense, George Bush, dialogó hoy con el Papa Juan Pablo II en una inusualmente prolongada audiencia privada.

El Vaticano dijo que Bush, quien llegó anoche luego de asistir en Moscú al sepelio del presidente Yuri Andropov, se reunió con el Pontífice durante una hora.

La mayoría de las audiencias privadas papales, incluso las que se confieren a jefes de Estado, duran generalmente unos 30 minutos.

Tras la audiencia Bush se reunió con el cardenal Agostino Casaroli, secretario de Estado del Vaticano.

Pasa a la página 23



UPI-Unitar II Radiólogo para LA PRENSA GRAFICA

ELECCIONES. Manila, febrero 15 (UPI). Uno de los grupos de personas que protestan contra las proyectadas elecciones filipinas

porque afirman, "serían una farsa". Se congregan en parques de esta capital y la mayoría son estudiantes. Alzan el brazo con el puño apretado que es la señal de protesta.